



## Gelungene Premiere gestern mit erstem Berufsinformationstag

SONTHEIM/BRENZ. Mit mindestens 500 Besuchern rechnete Rektor Rainer Schulz gestern bei dem um 16 Uhr eröffneten ersten Berufsinformationstag in der Gemeindehalle. Örtliche Handwerker und Firmen, dazu die Banken, die Gastronomie und die Feuerwehr organisierten in Zusammenarbeit mit der Schule eine mit viel Liebe gestaltete Leistungsschau, die ihresgleichen sucht. Sie stieß bei Schülern älteren Semesters und

bei den Eltern und Großeltern, aber auch bei den „dienstlichen“ Besuchern auf reges Interesse. Mit dabei unter den Ausstellern war übrigens auch die schwarze Zunft. Die Schornsteinfeger brauchen ebenso Nachwuchs wie die Zimmerleute, die Elektriker, die Bäcker oder auch die Metzger. Mit von der Partie war auch die Firma Röhm, deren Ausbildungsleiter Uli Steeger einen attraktiven Messestand hat aufbauen lassen. Die

Feuerwehr hatte ihren neuen Flyer mitgebracht und das eine oder andere Gerät, das im Einsatzalltag unverzichtbar ist. Da und dort gab es kleine Geschenke und auch Infomaterial. Bei der Firma Stark war eine Autorennbahn der Blickfang. Rektor Schulz, Paul Baumann als zweiter Vorsitzender des Handels- und Gewerbevereins und Bürgermeister Matthias Kraut hießen in jeweils kurzen Ansprachen die zahlreichen Besucher

willkommen, dankten den Ausstellern, dass sie Ausbildungsplätze zur Verfügung stellen und boten die Präsentation der Firmen auf der Informationsbörse, die bis in den Abend andauerte. Aus den Grußworten klang der Wunsch, dass jeder Junge oder jedes Mädchen am Ende des Tages weitersehen und vielleicht sogar schon einen Beruf zur Berufserkundung gefunden haben möge.

Text/Fotos: kdk